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El Programa de Atención Materno Infantil continúa siendo una prioridad en
nuestro país. Así lo expresó la doctora Amysaday Zaldívar González asesora del 
PAMI en la Dirección general de salud en el municipio de Jesús Menéndez . 

La galena dijo que el bajo peso al nacer , la mortalidad infantil indicadores
fundamental de este programa no lograron los niveles deseados condicionado
fundamentalmente por el elevado por ciento de embarazadas en la adolescencia
situación que persiste en la actualidad. Un dato nada favorable de cada 100
embarazadas ,23 son adolescentes. 

La especialista agregó que hoy se prioriza la atención a estas pacientes y a los
niños , se trabaja de conjunto con el ministerio de educación, la Federación de
Mujeres Cubanas en actividades de promoción y orientación para su continuidad
de estudios o ubicación laboral para que estén mejor preparadas para enfrentar la
vida en sociedad, desde el gobierno se hacen esfuerzos para que tanto la madre
como el niño tengan una alimentación adecuada con la entrega de módulos y la
vinculación con unidades productoras en cada lugar de residencia.

(Tomado de CMLB Noticias)

Texto y Fotos: Armando Batista Gallardo.

Periodista de la Emisora Radio Chaparra “La voz de la comunidad”.
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